

Résolution présentée par la délégation de la

Dominique

Thème Agenda 2030 pour le développement durable

Concerne Taxes touristiques pour favoriser l'écotourisme

L'Assemblée Générale,

Préoccupée par les nouveaux projets de complexes hôteliers qui se multiplient,

Remarque que les grands hôtels monopolisent toutes les richesses issues du tourisme alors que le pays ne reçoit que très peu de bénéfices, la plupart des hôtels proposant des formules « all inclusive », ce qui ne motive pas les touristes à sortir et à découvrir les richesses du pays, ni même à déguster les produits locaux,

Inquiétée par le fait que cela réduit la possibilité aux habitants de profiter des retombées économiques issues du tourisme en accueillant par exemple des touristes chez eux,

Déplorant que ce problème n'ait jamais été évoqué auparavant par d'autres pays et qu'aucune décision n'ait été prise à ce sujet,

Décide de taxer les grands hôtels afin de développer l'écotourisme de sorte à enrichir la population et diminuer l'impact du réchauffement climatique, cela implique :

- un appel à la solidarité au niveau international afin d'augmenter l'impact de cette décision ;
- le reversement de 20% des taxes aux habitants proposant un éco logement chez eux de sorte à encourager cet effort

Le texte français fait foi

(pour les résolutions prises à l'AG, veuillez écrire dans la langue de la traduction quel texte fait foi et non trois fois la même langue sur les trois traductions)